

# EKSPOS

## Patroli Jalan Kaki dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas Salah Satu Upaya Polsek Cisarua Minimalisir Gangguan Kamtibmas

Sumedang - [SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID](http://SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID)

Feb 10, 2024 - 00:40



Sumedang - Anggota Polsek Cisarua Polres Sumedang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan patroli jalan kaki sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kecamatan Cisarua Kabupaten

Sumedang. Berdasarkan petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., serta Wakapolres Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., dengan penuh semangat, anggota Polsek Cisarua menyusuri setiap sudut wilayah, mendekati kepada warga masyarakat, serta menyampaikan himbauan kamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Sabtu (10/02/)

Dalam kegiatan patroli jalan kaki ini, anggota Polsek Cisarua berinteraksi langsung dengan warga masyarakat, mendengarkan keluhan, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban. Himbauan tersebut mencakup pesan-pesan pencegahan terhadap potensi tindak kejahatan, seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan upaya-upaya kolaboratif untuk menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

Kapolsek Cisarua menyatakan bahwa kegiatan patroli jalan kaki merupakan langkah efektif dalam mendekati diri dengan masyarakat. Beliau menegaskan pentingnya sinergi positif antara kepolisian dan warga masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan berjalannya kegiatan patroli seperti ini, diharapkan mampu memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kehadiran polisi.

Anggota Polsek Cisarua juga menggunakan kesempatan ini untuk memberikan informasi terkait upaya-upaya pencegahan kejahatan, serta mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan patroli ini bukan hanya sebagai bentuk kehadiran fisik polisi di masyarakat, tetapi juga sebagai wujud dukungan dan kolaborasi dalam menciptakan kehidupan yang tenteram dan aman bagi seluruh warga Kecamatan Cisarua.